

Association  
L'opinion des  
Associations

# AiM

la Réunion

**Les étudiants en tourisme, de l'IAE à l'île de La Réunion se mobilisent contre la prostitution infantile**

*«Toutes Les énergies qui voient un avenir à la misère autre que celui de son exploitation, doivent s'unir pour lancer les actions les plus efficaces possibles, pour lutter contre la prostitution infantile.*

*Car si Le tourisme est notre vocation, Le voyage ne sert malheureusement pas qu'à découvrir Les trésors de notre planète».*

**Partout les enfants sont des enfants**



*Photos utilisées à des fins d'illustration et ne représentant pas des enfants victimes.*

**Dans le monde, 39 millions, c'est le nombre d'enfants victimes d'exploitation sexuelle à des fins commerciales.**

**Les artistes, auteurs, compositeurs et producteurs de musique réunionnais, accompagnent l'action de l'AIM en dénonçant dans une chanson commune, l'horreur et la veulerie des prédateurs d'enfants.**

**En 2015, l'AIM\* pilote une campagne d'information au départ des destinations touristiques sensibles, avec deux marraines auteures et artistes, Laurence ROUSTANDJEE en métropole et à La Réunion, Gessica PITOU,**



**Agir ensemble, parce que les enfants sont fragiles et ont droit à leur enfance.**



**LO et Gess s'investissent avec l'ECPAT\* pour faire connaître l'horreur que vivent les enfants victimes de trafic sexuel, en aidant à dénoncer, ce que des pervers ignobles essaient de faire oublier. Faites comme elles.**

\*L'AIM est l'association des étudiants et enseignants de l'IUT Tourisme, à l'IAE Réunion.

**POUR MIEUX LUTTER CONTRE LA PROSTITUTION INFANTILE :**

**Il faut être informé,**

De nombreux sites Internet permettent une meilleure lisibilité de ce fléau.

**Il faut médiatiser,**

Les enfants ont droit à leur enfance.

Il n'y a quasiment pas de femmes pédophiles.

Certaines femmes se taisent sûrement.

L'ignominie doit cesser.

Dénoncez les sites pédophiles.

**Il faut effrayer les fauteurs,**

Taire les exactions rend complice.

Quel est l'âge de leur enfant ?

Les lois permettent de poursuivre dans leurs pays d'origines les détraqués qui abusent sexuellement des enfants.

## Faites la guerre aux pédophiles !

**L'immonde** ressemble à tous, il a tous les âges, il est de toutes les professions, ses proches savent souvent plus ou moins ce qu'il fait de mal, nous allons le montrer du doigt !

Qu'il tremble dès maintenant, et qu'il cesse, sinon sa photo remplacera cette ombre, que nous publierons sur le web.



**Vous avez des soupçons, des doutes, vous n'osez pas en parler, ou alors vous avez envie que vos voisins combattent avec vous.**

**Insérez ce tract dans les boîtes aux lettres de votre rue ou faites le circuler par mail à vos contacts en leur demandant d'élargir la chaîne.**

**Ceux qui n'ont rien à se reprocher seront vos supporters, les autres commenceront à stresser. Tant mieux ! !**

## ACTION !

Laissez vos messages sur la boîte mail sécurisée suivante : [enfance@lereunion.com](mailto:enfance@lereunion.com)

Sur l'enfance, sur la beauté des pays que vous visitez, mais aussi sur votre vision de la prostitution infantile.

Vos témoignages, vos photos, peuvent être des moyens de lutte efficaces contre l'abus des mineurs à des fins sexuelles. Nous les transmettrons selon leur localisation, à des organisations anticriminelles ou à l'ECPAT.



En Europe, le réseau ECPAT est présent dans plus de 20 pays. Au niveau national, des associations membres développent des projets de protection de l'enfance ainsi que des campagnes de sensibilisation du grand public, notamment les potentiels voyageurs.

A travers une approche multidisciplinaire et en prenant en compte l'environnement de l'enfant, ECPAT France mène des actions de terrain contre l'exploitation sexuelle à des fins commerciales en France et à l'international en privilégiant la collaboration avec les partenaires et acteurs nationaux.